

 Fecha: 20-07-2024
 Pág.: 6
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Líder
 Cm2: 436,8
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Líder
 VPE: \$399.244
 Favorabilidad: ■No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Respaldo de Boric a la universidad en San Antonio generó altas expectativas

## Respaldo de Boric a la universidad en San Antonio generó altas expectativas

Organizaciones que promueven la llegada de la casa de estudios ayer estaban felices tras las palabras del mandatario.

David Muñoz Castillo cronica@lidersanantonio.cl

oy la marraqueta es más crujiente", decía un posteo de ayer en sus redes sociales del Comité Provincial de Desarrollo Educacional San Antonio, acompañado de uni magen de la portada de Diario El Líder con el titular "Presidente Gabriel Boric priorizó el Puerto Exterior y respaldó instalación de la universidad".

Las organizaciones que promueven el arribo de la Universidad de Valparaíso al edificio antiguo del hospital Claudio Vicuña quedaron felices con el espaldarazo del Jefe de Estado al proyecto, quien en su discurso en la inauguración de la sede sanantonina del Centro de Formación Técnica Estatal se refirió al tema.

"Quiero que sepan que la Universidad de Valparaíso tiene mi apoyo para poder colaborar con el hospital Claudio Vicuña de San Antonio, para que sea su campo clínico".

Para el presidente del comité, Sergio Alarcón, esta fue "una noticia buena, buena. Esto es fruto del trabajo que ha hecho la Universidad de Valparaíso con el Gobierno y los diferentes ministerios, con el apoyo nuestro".

Respecto a este punto, Alarcón señaló "que nosotros, las organizaciones le hemos hecho saber a todos los niveles, en conversaciones con seremis, alcaldes, diputados, la necesidad de contar con la universidad".

Sergio Alarcón comentó que el apoyo presidencial generó "gran satisfacción entre todos, todos estábamos contentos porque vamos avanzando".

## MESA CIUDADANA

La primera organización de la sociedad civil a nivel local que instaló el tema de la llegada a San Antonio de la Universidad de Valparaíso fue la Mesa Ciudadana por el Bienestar de la Provincia



EN LA INAUGURACIÓN DE CFT EL PRESIDENTE RESPALDÓ EL PROYECTO DE LA UNIVERSIDAD.

20

mil millones de pesos costaría transformar el edificio en una sede de la Universidad de Valparaíso.

de San Antonio, que hace más de un año tuvo las primeras conversaciones con autoridades de la casa de estudios porteña y el exdirector del hospital, Enrique Jiménez El vocero de la mesa, Mauricio Domínguez, recordó que "en junio del año pasado comenzamos las conversaciones, pero antes el rector de la universidad conversó con el exdirector del hospital. El doctor Jiménez, en una reunión por otro tema, nos pidió el respaldo, hicimos las gestiones y nos reunimos con el prorrector (Christian Corvalán)"

Esa serie de gestiones desembocaron el 1 de diciembre en la firma de un acuerdo amplio entre parlamentarios, alcaldes y organizaciones para promover la llegada de la universidad. Sobre el respaldo del Pre-

Sobre el respaldo del Presidente, Mauricio Domínguez lo calificó como "una tremenda noticia, fuimos los que iniciamos las gestiones para toda la comunidad de la provincia y sus alrededores".

El vocero aclaró que no están en contra de un uso parcial de las instalaciones para áreas de salud mental, lo que sería un punto de controversia a la hora de la instalación de la universidad

Y también precisó que la universidad no solo planea carreras del área médica en su sede.

## ALCALDESA

La alcaldesa Constanza Lizana pidió agilizar la materialización del provecto. "La educación y el acceso a la misma es un derecho, y para ello es imprescindible generar la infraestructura necesaria en las provincias y en las regiones que han sido históricamente postergadas, al tener Chile una mirada centralista que debemos superar. Y es por eso que se hace del todo necesario la generación aquí de una universidad pública, para que las y los jóvenes y todos quienes quieran estudiar y aprender no tengan que emigrar de nuestra ciudad".

Para la jefa comunal "esta universidad (esta propuesta), que esperemos avance con celeridad, viene a complementar el quehacer de nuestro CFT Estatal, que con esfuerzo y trabajo ha logrado estar aquí, y asimismo, dar cuenta de un motor destinado a impulsar el desarrollo a nivel social y económico", sentenció